



**GROUPE DE DIALOGUE INTER-RELIGIEUX
DE LA REUNION**

**31, rue Sainte-Anne
97400 Saint-Denis**

COMMUNIQUE DE PRESSE du 20 mars 2012

Le Groupe de dialogue inter-religieux de la Réunion exprime son entière désapprobation et son immense tristesse devant le carnage horrible perpétré contre une institution juive de Toulouse et dont des enfants et leur professeur ont été les victimes innocentes.

Il partage la douleur des familles et de la communauté éducative éprouvées par cette tragédie ainsi que l'émotion des communautés juives de France et de La Réunion. Il les assure de toute sa solidarité, sa compassion et sa proximité dans la prière.

Que l'Amour triomphe de la haine.

Le président
Idriss Issop-Banian